

Asociación francesa destaca petición del Nobel para médicos de Cuba



Imágen: Prensa Latina.

La Habana, 21 feb (RHC) La asociación francesa Cuba Linda destacó este domingo el alcance mundial del llamado a reconocer con el premio Nobel de la Paz a las brigadas médicas cubanas Henry Reeve, a las que consideró un ejemplo de solidaridad.

Frente a las medidas criminales que le impone el gobierno de Estados Unidos, Cuba y su pueblo no sólo resisten con valentía y dignidad, también demuestran que un mundo mejor es posible y que sólo la solidaridad podrá salvar a los pueblos y al planeta de las pandemias y otros flagelos, subrayó la organización creada en 1995.

En una declaración, significó las más de 200 solicitudes enviadas desde diversas partes del planeta por parlamentarios y personalidades políticas, académicas y artísticas al Comité Noruego del Nobel, para que entregue la versión 2021 del premio a profesionales de la salud diseminados por todo el mundo para enfrentar la pandemia de la COVID-19.

Con emoción vimos entre septiembre del año pasado y el 31 de enero de 2021 la formalización de tantas peticiones a nombre de cientos de miles de personas que claman en todos los rincones del planeta que nadie merece más el premio Nobel de la Paz, señaló.

Cuba Linda recordó el envío durante los últimos 10 meses a unos 40 países golpeados por la Covid-19 de casi cuatro mil galenos, enfermeros y técnicos del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve, creado en 2005 por el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

Ante la pandemia causada por el coronavirus SARS-CoV-2, la cual se propagó en pocas semanas por los continentes, los profesionales de la salud de la isla también llegaron con su ayuda a Europa Occidental, donde los medios de prensa no pudieron ocultar esta solidaridad, afirmó.

La asociación francesa lanzó en abril del año pasado una campaña para promover el reconocimiento con el Nobel de la Paz a las brigadas Henry Reeve y aclaró que el cálculo de más de 200 peticiones desde 35 países es conservador.

Resulta difícil enumerar todas las propuestas oficializadas, y son tantas que pensamos pudiéramos no incluir muchas en nuestra cuenta, por lo cual pedimos disculpas, abundó en el documento circulado aquí en las redes sociales.

Cuba Linda repudió la cruzada mediática lanzada desde Estados Unidos y las amenazas de la administración del ahora expresidente Donald Trump para tratar de desacreditar y obstaculizar la labor humana y solidaria de la isla.

Después del cierre de la recepción de las propuestas, entramos en la etapa de mantener nuestro llamado, porque sabemos que los enemigos de Cuba harán hasta lo imposible para impedir este reconocimiento, adelantó.

La organización francesa advirtió que restan ocho meses para conocer la decisión del Comité Noruego del Nobel, 'aunque ya los pueblos del mundo dieron su veredicto'. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/248350-asociacion-francesa-destaca-peticion-del-nobel-para-medicos-de-cuba>



Radio Habana Cuba